Kantonalmeisterschaft in Ittigen

Am Wochenende zeigten die Heimberger Geräteturnerinnen starke Auftritte an der Kantonalmeisterschaft im Geräteturnen

Am Wochenende vom 3. / 4. Mai 2014 fand in Ittigen die Kantonalmeisterschaft im Geräteturnen statt. Getu Heimberg war ebenfalls mit einer Delegation starker Turnerinnen vertreten. Am Samstag stellten sich die Kategorien 5 bis 7, Damen und Herren der Herausforderung. In der Kategorie 5 massen sich fast 117 Turnerinnen gegeneinander. Das Niveau in dieser Kategorie ist beachtlich hoch. Angela Fuss musste jetzt lange Lehrgeld bezahlen und konnte ausser im letzten Jahr an dem Eidgenössischen Turnfest noch keine Auszeichnung in dieser Kategorie nach Hause nehmen. Angela Fuss und Delia Schättin zeigten zum ersten Mal ihre neuen Übungen vor Publikum und Wertungsrichtern. Das Ziel war keine Auszeichnung sondern die neuen Übungen Bestmöglich zu turnen. Angela erreichte nicht nur ihr Ziel sondern wurde auch mit einer ersehnten Auszeichnung belohnt! Delia erhielt etwas schlechtere Noten, sie überzeugte aber mit ihrer starken Ringübung und darf sehr zufrieden sein. Auf weitere Wettkämpfe von den beiden sind wir sehr gespannt!

Am Sonntag waren die Kategorien 1 bis 4 am Start. Pro Verein konnten sich die vier besten Turnerinnen je Kategorie für die Berner Kantonalmeisterschaften qualifizieren. Bereits um 07:15 Uhr begann der Wettkampf für unsere jüngsten Athletinnen. Elisa Grundler und Zoe Hofer turnten das erste Mal einen Wettkampf. Die Nervosität war entsprechend gross. Elisa Platzierte sich am Schluss auf dem 9. Rang und Zoe Hofer auf dem 14. Rang, ihre Teamkolleginnen erturnten etwas schlechtere Noten und rangierten sich am Schluss auf den Rängen: 52. Anina Leisebach und 78. Selina Schmocker.

Unsere Kategorie 2 mit den Turnerinnen Anna Moser, Nisha Gerber, Lorena Michel und Sabrina Künzi zeigten uns einen guten Wettkampf. Anna Moser konnte ohne grössere Fehler ihre Übungen durch turnen und durfte sich auszeichnen lassen im 13. Rang. Lorena Michel erreichte den Platz 41 und Nisha Gerber den Platz 46 beide hatten einige Unsicherheiten in ihrer Übungen, jedoch durften sich auch diese beiden auszeichnen lassen.

In der Kategorie 3 startete Priska Plüss, Milena Stucki, Julia Wiedmer und Celina Gerber. Nach einem geglückten Start kämpften sich die vier zurück in den Wettkampf und lieferte eine gute Leistung ab. Am Ende trug der Boden Schuld, dass die vier Turnerinnen keine Auszeichnung mit nach Hause nehmen durften.

Mit grosser Nervosität starteten die Turnerinnen der Kategorie 4, denn für Tabea Wüthrich und Annina Utiger war dieser Wettkampf der erste in dieser Kategorie. Alle vier Turnerinnen zeigten eine starke Leistung. Mara Moser, Angela Sempach, Tabea Wüthrich und Annina Utiger turnten einen guten Wettkampf.

Die Turnerinnen vom Getu Heimberg dürfen Stolz auf ihre Leistung sein. Ein grosses Merci nicht nur an die Turnerinnen sondern auch an Livia Trachsel und Margrit Lanz für ihre Einsätze als Wertungsrichterin, sowie an Delia Schättin, Selina Lanz, Sarah Läderach und Caroline Hirschi die ihre Wochenenden geopfert haben und als Betreuerinnen im Einsatz gestanden haben!